

Patroli Sinergitas TNI-POLRI di Desa Sukaluyu

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Aug 4, 2024 - 00:04



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Sukaluyu Polres Cianjur melaksanakan kegiatan patroli dan sambang sinergitas TNI-POLRI di Desa Sukaluyu pada Sabtu (03/08/2024). Kegiatan ini dipimpin oleh Plh Kapolsek Sukaluyu, IPTU Budi Setiyuda, atas arahan Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH.

Patroli ini melibatkan beberapa unsur penting dari TNI dan POLRI, di antaranya:
Uher S. SH

- Kepala Desa Sukaluyu, **AIPTU Dian Herlambang** - Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, **SERKA Eros Rosmana** - Babinsa Desa Sukaluyu, **Asep Burhan** - Ketua PPS

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk mempererat kerjasama antara TNI, POLRI, dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sukaluyu. Selain itu, patroli ini juga menjadi ajang untuk berdialog langsung dengan warga, mendengarkan aspirasi mereka, serta memberikan sosialisasi tentang pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Sinergitas TNI-POLRI sangat penting dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum kita. Kami juga menghimbau kepada seluruh masyarakat untuk terus bersinergi dengan aparat keamanan dalam menjaga kondusivitas lingkungan," ujar IPTU Budi Setiyuda.

Pada kesempatan ini, AIPTU Dian Herlambang dan SERKA Eros Rosmana juga memberikan penyuluhan kepada warga mengenai bahaya narkoba, pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan, serta tindakan preventif terhadap tindak kejahatan.

Kegiatan patroli dan sambang ini disambut baik oleh masyarakat Desa Sukaluyu. Kepala Desa Sukaluyu, H. Uher S. SH, menyampaikan apresiasinya terhadap upaya sinergitas yang dilakukan oleh TNI dan POLRI. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan kerjasama dari TNI dan POLRI dalam menjaga keamanan desa kami. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut," ujarnya.

Kegiatan patroli berakhir dengan aman dan lancar, dengan harapan sinergitas yang terjalin dapat terus memperkuat keamanan dan ketertiban di Desa Sukaluyu dan sekitarnya.